

Reunión de la Región Andina del CEAAL en Popayán, Colombia

El 9 y 10 de octubre se llevó a cabo el Encuentro del CEAAL Región Andina en la ciudad de Popayán Colombia, reuniendo a las y los responsables de los colectivos del CEAAL Colombia (Diego, Enrique, Robert), Venezuela (Nhelsyr), Ecuador (Patricio), Bolivia (Fernando), Perú (Maritza), Por el Colegiado Región Andina (Irma) y del Equipo de Coordinación Estratégica del CEAAL (Rosy).



El espacio fue propicio para reconocer, oír, sentir y hacer nuestra la vida concreta en la que estamos inmersos. Reconocimos que somos parte de diversos tejidos, proyectos y complejos procesos en cada uno de nuestros países, que necesitamos tener diversos lentes para aproximarnos

a nuestras realidades, a las subjetividades y formas de lucha que se van gestando en la perspectiva de ampliación de las libertades y liberación de nuestros pueblos, por el buen vivir, la justicia y el ejercicio de derechos. Por más agencia y empoderamiento de las mujeres y hombres de los mundos populares, urbanos, rurales, andinos, amazónicos y costeños.



Finalmente el encuentro también nos permitió aterrizar en líneas, acciones y tareas que consideramos importante animar, empujar y sostener y por supuesto recrear. Queremos una región andina que responda a los desafíos de este tiempo, que se revitalice y fortalece desde el quehacer de sus miembros.



Irma Mariño – Colegiado Región Andina del CEAAL.